

Obras del parque lineal en Calima-Darién serían entregadas en menos de dos meses

Febrero 21, 2017 | 7:04 Am |



Foto cortesía Gobernación del Valle.

Pese a que las obras del parque lineal de Calima – Darién, que se encuentran adelantadas en un 98% estaban previstas para que concluyera en un periodo de 10 meses, hubo un atraso considerable debido a múltiples inconvenientes.

Antonio Fernando Mosquera, secretario de Vivienda del Valle, confirmó que el proyecto que tuvo una inversión superior a los \$10.000 millones de pesos, se encuentra en su etapa final de ejecución.

“Algunas dificultades retrasaron el proyecto, pero hoy podemos decir, que estamos a mes y medio de hacer la entrega. En este momento nos encontramos ad portas de realizar las pruebas hidráulicas y eléctricas para determinar cómo quedó este diseño y entregar parcialmente el parque”, explicó Mosquera.

Ya se han gestionado los permisos correspondientes para los vertimientos, al igual que se ha determinado quién se encargará de la administración del parque, por lo que en este momento sólo resta realizar algunas pruebas para conocer si deben realizarse ajustes eléctricos o de acueducto.

La obra consta de un sendero peatonal, una ciclo ruta que se extenderá hasta la cabecera municipal de Calima – Darién; al igual que zona de parqueaderos y plazoleta de comidas.